

Läufer spenden für Kinderhospiz

1550 Euro gehen nach Tambach-Dietharz

Schmiedefeld. Oberhofer Skilangläufer und die Organisatoren des GutsMuths-Rennsteiglaufs haben gespendete 1550 Euro dem Kinderhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz übergeben. Rund 50 Läufer haben für jeden beim Rennsteiglauf am 21. Mai absolvierten Kilometer einen Euro gespendet. Insgesamt liefen sie 775 Kilometer, allen voran die Trainer Erik Schneider und Axel Teichmann, die sich erneut dem Supermarathon stellten, und Sebastian Kleiner, der die Marathonstrecke absolvierte.

Der Rennsteiglaufverein verzichtete auf Startgeld von den Skilangläufern und verdoppelte die gespendete Summe. Bei einer Trainingstour mit dem Mountainbike nach Tambach-Dietharz übergaben die Sportler, angeführt von den international erfolgreichen Auswahl-Athleten Victoria Carl und Tim Tscharnke, im Kinderhospiz die Spende. Die Aktion soll im kommenden Jahr wiederholt werden, teilte der Rennsteiglauf-Verein mit. dpa

Volley-Team holt Ubben

Erfurt. Volleyball-Bundesliga-aufsteiger SWE Volley-Team Erfurt kann erneut einen Zugang vermelden. Nach zwei Spielzeiten in der spanischen Super Liga wechselt Macy Ubben (25) vom Club Voleibol JAV Olimpico Gran Canaria nach Thüringen. Die 188 cm große, gebürtige Amerikanerin soll auf der Außenangreifer-Position auf-